



Déclaration du Groupe de Lima Communiqué

15 septembre 2018 17h30

Déclaration commune 016-18

Les gouvernements de l'Argentine, du Brésil, du Costa Rica, du Chili, du Guatemala, du Honduras, du Mexique, du Paraguay, du Pérou et de Sainte-Lucie, pays membre du Groupe de Lima, réaffirment leur engagement à contribuer à la restauration de la démocratie au Venezuela et à surmonter la grave crise politique, économique, sociale et humanitaire dans ce pays par un règlement pacifique et négocié. En ce sens, ils continueront de promouvoir des initiatives à cette fin dans le cadre du droit international.

Ils exhortent une fois de plus le régime vénézuélien à mettre fin aux violations des droits de l'homme, à libérer les prisonniers politiques, à respecter l'autonomie des Pouvoirs de l'Etats et à assumer la responsabilité de la grave crise actuelle au Venezuela.

Ils manifestent également leur inquiétude et leur rejet de toute action ou déclaration qui implique une intervention militaire ou l'exercice de la violence, la menace ou à l'emploi de la force au Venezuela.